



りすぐみたより

2024年12月2日
認定こども園新宿ベアーズ 高瀬夕夏



今年も残すところあと1ヶ月となりました。

一年を振り返り、入園当時の姿を思い出すと出来る事が本当に沢山増えましたね。色々な事に興味を持って遊ぶ子ども達を見ていると成長を感じて嬉しくなります。保護者の皆様にとってはどのような一年に感じられたでしょうか？12月はクリスマス会や新年の準備等、わくわくする行事がいっぱいで楽しみです。来年も寒さに負けず、りすぐの仲間で元気いっぱい遊んでいきたいと思えます。よろしくお願ひ致します。



<今月の予定>

- 5日(木) 身体測定
- 10日(火) 避難訓練
- 13日(金) 歯科健診
- 19日(木) 0歳児健診
- 20日(金) クリスマス会
- 12/29(日)~1/3(金)
年末年始休み

<感染症>

11月は下痢、咳、鼻水の症状が見られる子どもが多く見られました。体調が完全でない状態で過ごしていると、体調不良を繰り返したり、病気が貰いやすくなったりします。冬は、感染症が流行しやすい時期です。園では、感染症のお知らせをしたり、玩具の消毒を強化していきます。みんなで、体調に気をつけて、元気に過ごして行きましょう。

<今月のわらい>

- 一人一人の健康を把握し、寒い時期を健康に過ごす
- 自分でやってみようとする気持ちを大切に趣味・関心を広げていく

<おともだち>

散歩が大好きなりすぐさん。高月齢の子は保育者と手を繋いで歩き、低月齢の子は芝生や葉っぱを触って感触を楽しんでいます。散歩の途中で見かける車や看板に興味を示して手を伸ばしたり、笑顔で大きく反応したりしています。お友達がしている事が気になって近づいて触れたり、同じ事を真似してみたり、友達の動きが気になるようです。お友達と仲良く遊んでいます。



<ご飯大好き！>

ご飯が大好きなりすぐさん。給食の先生が給食を運んでくると、すぐに気付いて座る準備をしようとします。高月齢の子は水道に行き、手を洗う準備をしたり、「早く座らせて」と言うように手をたたいたり目で訴えて教えてくれます。低月齢の子どももそれに負けず、大きな声を出して「はやく食べたいよ」と教えてくれ、食事時間はとってもにぎやかです。最近では離乳食になる子どもも増えました。食事の時間が楽しくなるように、一人一人の発達に合わせて食事時間を過ごしていきたいと思えます。離乳食等でわからない事があればいつでもお声掛けください。